



## Le CVC c'est parti!

publié le 10/12/2018

---

Les élu(e)s du CVC ont lancé leurs projets !

Au menu cette année :

- ▶ préparation d'une soirée dansante pour et par les élèves de 3e.
- ▶ Des collectes : jouets pour le sapin de Noël de la Croix-Rouge, affaires scolaires et livres pour les personnes défavorisées, jouets pour les enfants malades....
- ▶ Des campagnes de prévention : autour de la mutilation, du suicide et du harcèlement.
- ▶ Des journées à thèmes : la première étant "journée rouge" pour le jeudi 20 décembre en attendant le père Noël.

La vingtaine d'élèves initiateurs de ces projets, prennent du temps sur la pause méridienne pour les mener à bien.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**